



Les Quatrièmes s'interrogent autour des différents types d'addiction.

publié le 28/03/2018

Ce vendredi 16 mars 2018, l'Association Nationale de Prévention en Alcoologie et Addictologie (A.N.P.A.A.) est intervenue auprès des élèves de quatrième autour des addictions dans le cadre du parcours de santé.

Cette association aborde par le biais d'une démarche adaptée au public adolescent, l'ensemble des addictions : usage, usage détourné et mésusage d'alcool, tabac, drogues illicites et médicaments psychotropes, pratiques de jeu excessif et autres addictions sans produit.

Les élèves ont participé de manière très active à cet atelier en s'interrogeant autour des risques liés à ces comportements pour l'individu, son entourage et la sociétés.

